

CABANO

D'agréables soirées... plaisir ont marqué la fin du Carnaval ici.

Dimanche soir le 13, Mesdemoiselles Eva et Lilly Latulippe recevaient chez elles après une joyeuse partie de raquettes.

Le même soir, chez le Dr. Léon Côté, MM. J.-P. Dionne et Joseph Boucher, on s'amusa ferme aussi.

Lundi soir, réception chez M. Hubert ossignol. Les invités, au nombre d'une trentaine, ne se séparèrent qu'avec regret après avoir fait du chant et de la musique et avoir pris un délicieux goûter.

Mlle Marie-Boulière Richard et M. de l'Hôpital de Presqu'île, étaient dimanche les hôtes de la famille de M. David Mivhade.

Mlle Georgette Thiberge de St-Eluthère a passé une partie de la semaine dernière chez son ami, Mlle Annette Dionne.

M. J.-R. Bélanger était à Riv-du-Loup, mardi. M. et Madame Eugène Pelletier ont été absents plusieurs jours de la semaine dernière en voyage au nouveau Brunswick.

M. et Madame J. Bérubé de Cedar Hall, étaient ces jours derniers en visite chez le père de madame Bérubé, M. Damase Leclerc.

Étaient de passage au Squat-teck dimanche dernier: Mmes Lévié Pinet, Hubert Rossignol, Philippe Guérette; Mmes Eva et Lilly Latulippe et Laurette Bélanger; MM. Hubert Rossignol, J.-R. Bélanger et Philipp Charrest.

Logos for 'FATHER JOHN'S MEDICINE', 'TOURNAMENT des rickshaws', 'KRAAT CHEESE', and 'Recommandé par les commissaires'.

S. G. Mgr. Paul-Eugène Roy

Suite de la Page 4. vec quelle fermeté il orienta vers un patriotisme chrétien et franc, large et efficace, la jeunesse de Québec. Dans le domaine de l'action religieuse et nationale, Mgr Roy n'aima jamais les petits sentiers étroits; il leur préféra la voie large et droite où abonde la lumière, et où se peuvent accomplir les grandes actions.

En 1914, S. G. Mgr Roy dirigeait à Lourdes et à Rome les pèlerins du Congrès Eucharistique de Lourdes. Cette même année, le 8 septembre, Mgr Roy était promu archevêque, au siège de Québec. Le 1er juin 1920, Rome le nommait coadjuteur avec futur, succession au siège de Québec.

Dans l'ensemble d'une carrière si remplie, il faudrait donner une place très large et spéciale à l'œuvre oratoire de S. G. Mgr Roy. Cette œuvre représente assurément, avec une somme d'idées et d'inspirations très hautes, une valeur d'art qui n'a peut-être pas été égale chez nous. Elle est malheureusement éparpillée dans des notes, hâtives ou des comptes-rendus trop dispersés.

Depuis quelques années, l'activité de Mgr Roy a été entravée, interrompue par une longue maladie.

C'est au cours de cette dolente

VENTE DE SACRIFICE CHEZ JOS. DAVID. Le stock entier sera offert au public d'Edmundston et des alentours à des prix jamais égalés dans l'histoire du Madawaska. EXTRA SPECIAL 250 PAIRES de SOULIERS pour dames, valant \$4.00, \$5.00 et \$6.00, pour \$2.25. EXTRA SPECIAL 79 PAIRES de BOTTINES, talons bas, très confortables pour dames, valant \$5.00 et \$6.00, pour \$2.59.

Cette Vente Commence le 1er Mars Et Se Continuera Jusqu'au 20

- FLANELLETTE barrée, 30 pces, sacrifiée à 19c. FLANELLETTE blanche, 27 pces, sacrifiée à 19c. INDIENNE de toutes les nuances, sacrifiée à 18c. COTON jaune, 36 pces, sacrifié à 18c. COTON jaune, 34 pces, sacrifié à 16c. COUTIL, a plume, sacrifié à 45c. COUTIL, bonne qualité, sacrifié à 25c. COTON à drap, blanchi, valant 75c. pour 58c. COTON à oreillers, sacrifié à 38c. COUVERTES de flanellette, 10-4 pour \$1.98, 11-4 pour \$2.29. CAMISOLES en coton et soie pour dames sacrifiées à 69c. BLOOMERS en fleece pour enfants, sacrifiés à 42c. CAMISOLES et CALEÇONS en laine pour fillettes, sacrifié à 69c. Plus grands à 89c. BAS en cashmere noir et fawn, sacrifiés à 62c. BAS en soie et laine, toutes les nuances sacrifiés à 78c. BAS en laine noire pour dames, valant 75c., sacrifiés pour 55c. FIL à coudre, sacrifié à 7c. FIL à crochet, sacrifié à 9c. SAVON PalmOlive pour 8c. SAVON "Sweet Pea", pour 4c. POUDRE à toilette 18c.

SPECIAL

Pour Dames

ROBES pour dames, les dernières nouveautés, en soie, crêpe de chine, serge et tricotine, sacrifiées à 20 pour cent en bas du prix coûtant.

Nous avons un bel assortiment de manteaux pour dames que nous vendrons à des prix excessivement bas.

MANTEAUX pour fillettes avec collets en fourrure, valant \$12.75, sacrifiés pour \$6.98.

Hommes

PARDESSUS pour hommes, très pesants, belles nuances, valant \$19.75 pour \$14.98.

PARDESSUS pour garçons, très belle qualité, sacrifiés à \$9.98. Autre qualité sacrifiée à \$7.98.

- CHEMISES en flanelle khaki pour hommes sacrifiées à \$1.48. Chemise meilleure qualité à \$1.78. CHEMISES Mackinaw, valant \$3.25 pour \$2.25.

CAMISOLES et CALEÇONS en fleece pour hommes, sacrifiés à 78c.

CAMISOLES et CALEÇONS en laine pour hommes sacrifiés à \$1.48.

CAMISOLES et CALEÇONS en laine, seulement quelques grandeurs, sacrifiés à \$1.19.

PANTALONS en Mackinaw, courts et très pesants, valant \$4.75, pour \$2.98.

PANTALONS en cotonnade, pour travail, sacrifiés à \$1.88.

PANTALONS en serge tout laine, bleu marin et noir, sacrifiés à \$3.98.

PANTALONS en tweed pour travail, sacrifiés à \$2.34.

MOUCHOIRS pour dames 3c. MOUCHOIRS pour hommes 6c.

SOULIERS de matin, valant \$2. et \$2.25 pour \$1.19.

LAINE en boule, toutes les couleurs, sacrifiée à 11c.

LAINE fingérine, toutes les couleurs, à \$1.19 la livre.

BAS en soie et laine pour hommes à 49c.

BAS en cashmere, noir et fawn à 42c.

125 CORSETS valant \$2., \$2.25 et \$2.50 pour 98c.

Petites SERVIETTES sac à 8c.

SERVIETTES plus grandes, sac à 15c.

SERVIETTES de bain, sac., à 15c.

GRATIS GRATIS. Nous continuerons à donner des COUPONS vous donnant droit sur des ustensiles en aluminium d'une valeur de \$20. à \$40.

JE SOLLICITE VOTRE VISITE JOS. DAVID EDMUND TON N.B.

reuse épreuve, le 18 juillet 1925, que son Grandeur Mgr Paul-Eugène Roy succéda au très regretté Cardinal Bégin, et devint archevêque de Québec.

Cloué sur un lit de souffrance, Mgr l'Archevêque eut le courage de tracer à son clergé le plan ministériel d'une croisade de tempérance dans une instruction datée du 25 août, en même temps qu'il

leur recommandait dans une circulaire animée de la plus profonde piété eucharistique, un projet depuis longtemps caressé par son cœur d'apôtre, celui d'un congrès diocésain de Frères-Adorateurs, qui devait se tenir en effet, deux mois plus tard, avec grands fruits d'éducation, dans sa ville épiscopale. Quelques semaines avant sa mort, et malgré les pro-

grès redoutables de la maladie, Mgr Roy, toujours secondé par le dévouement de Mgr J.-Alfred Langlois, trouvait encore assez d'énergie, dans son zèle insaisissable pour signaler au clergé et au peuple du diocèse les dangers du mauvais théâtre et des danses lascives, maintenant contre celles-ci les graves défenses portées par son illustre prédécesseur.

Mgr Paul-Eugène Roy resta jusqu'à la fin, même au milieu des plus atroces souffrances, le chef clairvoyant, le père admirablement dévoué, le pasteur qui donne sa vie pour son troupeau. A une religieuse infirmière qui lui demandait de s'unir aux assistants, pendant la messe célébrée dans la chambre de l'archevêque, aux derniers jours de sa vie, pour ob-

tenir sa guérison, Mgr Roy répondit avec un accent de foi qui remua tous les cœurs: Je ne veux que la volonté de Dieu. C'est dans ces admirables sentiments que le dix-septième successeur du vénérable François de Montmorency-Laval rendit sa grande âme au Dieu Maître, dont il n'avait cessé toute sa vie de glorifier le nom. S.I.C.